



ELISABET GARCÍA
Regidora no adscrita

PAYASOS

Cornellà celebró el Festival Internacional de Payasos con diversas actuaciones que, cabe la duda si la disfrutaron todas las personas de los diferentes barrios. Por desconocimiento o falta de información cercana, se perdieron algunas endorfinas y risas necesarias en nuestra difícil vida cotidiana.

Grock, el payaso, estrella del espectáculo europeo a mediados del siglo pasado. Trabajó durante casi 60 años en circos y teatros. El recordado periodista José Martí Gómez explicaba la anécdota que Karl Adrien Wettach, visitó a un psicoanalista para transmitirle su decaimiento. Éste le aconsejó el entretenimiento recomendándole acudir a la actuación de un famoso artista de circo suizo que transmitía felicidad y energía. Karl, le respondió con la frase que finalizaba cada noche su actuación "No es posible": el payaso era él mismo. La depresión, es una enfermedad que la padecen más profundamente la clase trabajadora con limitados recursos económicos. Las causas económicas y sociales que la producen y la solución con tratamientos sesiones y terapias públicas deben reflejarse en la partida de gastos sociales de un ayuntamiento de izquierda.

Dentro de estos actores satíricos que reflejan y critican a la sociedad, existen varias figuras que representan personajes del sistema capitalista que nos oprime.

El payaso cara blanca, autoritario y malicioso. Representando a las grandes multinacionales con un reducido grupo de inversores que fijan los precios de los suministros básicos, como la electricidad, la vivienda, la financiación de su compra, los alimentos que comemos, el agua para sobrevivir, contaminando el aire que respiramos, obteniendo mayores beneficios, aunque haya una guerra donde siempre pierde el pueblo.

El agosto, impertinente, que desestabiliza al payaso anterior, pero no le hace perder la compostura. Son los gobiernos, sumisos ante el imperativo del poder del mercado del cara blanca. Si son de derechas, menos problemas para seguir las directrices. Si son rojos o morados, reformistas que no representan a sus votantes siendo consecuentes con sus programas electorales e incumpléndolos por mantener la democracia.

El contra agosto, torpe y olvidadizo, complemento del anterior. Medios de comunicación y redes sociales que desinforman o manipulan la realidad para servir a los fines de quien les paga la nómina.

Por último, falta el público : imprescindible para que siga el espectáculo. El pueblo en general al que hay que defender. En el último pleno se presentó un ruego por la pérdida de agua del jardín vertical situado en una pared del Centre Cívic Sant Ildefons para evitar caídas de personas y risas de los observadores, sin ser ni uno ni otro ningún comediante que realice función circense.

¿Cómo están ustedes? De la movilización y lucha por nuestros derechos e intereses de clase depende contestar o no Uuuuuuh, grito que hizo famoso Charlie Rivel.